## Übergabe von Fördermitteln für das Projekt zur Bewegungsförderung im Kindergarten "Baum des Lebens" in Rudolstadt

Im August 2011 startete im Christlichen Kindergarten "Baum des Lebens" in Rudolstadt ein Projekt zur Bewegungsförderung im Kindergarten- und Familienalltag. Gemeinsam mit dem Verein Symbioun e.V., Elternvertretern, Erziehern und einem Sportwissenschaftler, der das gesamte Projekt wissenschaftlich begleitete, wurden die Projektschwerpunkte ausgearbeitet und festgeschrieben. Diese beinhalteten sechs Bausteine, welche von den theoretischen Weiterbildungen für die Mitarbeiterinnen über Workshops für Eltern und Erzieherinnen bis hin zu konkreter Demonstration und Begleitung von Bewegungsangeboten sowie Familienaktivitäten reichten.

Damit das Vorhaben überhaupt den Zielsetzungen entsprechend umgesetzt werden konnte, galt es auch die materielle Ausstattung des Kindergartens zu verbessern. Besonders groß war der Mangel an Bällen, Werkzeugen für die Waldtage sowie einer Weichbodenmatte. Da der Diakonieverein Rudolstadt e.V., als Träger des Kindergartens, die notwendigen Finanzmittel nicht allein aufbringen konnte, wurde die Stiftung Senfkorn um Unterstützung gebeten. Zur großen Freude des Kindergartens wurde dem Fördermittelantrag zugestimmt.

Am 4. April 2012 war es endlich soweit, im "Baum des Lebens" wurden die Fördermittel an die Kinder und Erzieher des Kindergartens feierlich übergeben. Nach einer Andacht mit Pfarrer Johannes-Martin Weiß überreichten Maritta Leyh und Oberkirchenrat Stefan Große als Vertreter der "Stiftung Senfkorn" die Fördermittel in Höhe von 600€. Anwesend waren dabei auch der Bürgermeister der Stadt Rudolstadts Jörg Reichel, der Vorstandsvorsitzende des Diakonievereins Rudolstadt e.V. Dr. Fischer und die Vorsitzende der Elternvertretung Frau Freytag. (D.B.)

Internet: <a href="http://www.kiga-baum-des-lebens.de/">http://www.kiga-baum-des-lebens.de/</a>

